あずま小学校だより

第8号 令和6年11月6日 学校教育目標 よく考える子 思いやりのある子 たくましい子



「一人一人が主役!感動の秋をとどけよう」のスロ· 頑張った運動会ガンのもと、10月19日(土)に運動会が行われました。

た。この日は天候にも

恵まれた絶好の運動会日和で、主役となった一人一人の一生 懸命に活躍する姿がたくさん見られました。この運動会で得 られた経験や成果を今後の学校生活につなげていってほしい と思います。保護者の皆様や地域の方々には大きな、そして、 温かな声援をいただき、素晴らしい運動会になりましたこと を感謝申し上げます。今後も本校の教育活動へのご理解・ご 協力をお願い申し上げます。















5年 徒競走





1・2年表現「朝日の後をとぶツバメ」



3・4年表現「最高の絆!目指せ あずまの最高到達点」



市陸上記録会

伊勢崎市小学校陸上記録会が10月9日(水)に 市陸上競技場を会場にして行われました。当日は 雨天の中でしたが、あずま小学校からは40名の選

手が出場し、全員が一生懸命頑張り、練習してきた成果を発揮しました。

県陸上記録会

期日:10月28日(月)会場:正田醤油スタジアム 市の代表として出場した6年生の神山君が素晴らし い走りで自己記録を更新して3位になりました。

男子1000m 神山 拓海 3分03秒32(群馬県3位)

学校寄席(落語)

芸術鑑賞教室の一環として、10月24日(木)に「学校寄席(落語教室)」を開催しました。前橋市出身の落語家の柳家小もんさんを迎えての2年ぶり2回目の実

施で、代表の子どもたちが実際にステージ上の高座に上がって、そばを食べる仕草を行う

などの実演を行いました。

その後は、小もんさんの落語を鑑賞しました。演目は1・2年生は「初天神(蜜バージョン)」、3・4年生は「理の鯉」、5・6年生は「まんじにうこわい」でした。終始和やかに行われる中、体育館は笑いがあふれ、落語という伝統文化にふれる貴重いると時を過ごせました。(感想:いるな落語家を見て表現の仕方と他の人の違いを見つけるのも楽しそうだ。(翌日の上毛新聞に掲載→)



俳句のこころ

〈<上毛ジュニア俳壇掲載〉 〇夏の朝 朝からもってる ダンゴムシ 関口 駿介(6-3)